

Cecilia Todd, grande artiste vénézuélienne se voit décerner la Distinction pour la Culture Nationale de Cuba



Caracas, 8 sept (RHC)-. Cecilia Todd, chanteuse et compositrice vénézuélienne, s'est vue décerner la Distinction pour la Culture Nationale de Cuba au terme d'un concert qu'elle a donné à Caracas avec Liuba Maria Hevia, une grande artiste cubaine et fortement applaudie au théâtre Teresa Carreño, de la capitale vénézuélienne.

« Je suis heureuse et fière pour Venezuela, car c'est un Prix pour tout mon pays et sa musique » a souligné Cecilia Todd peu après avoir reçu cette distinction des mains de l'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco.

Le concert avait pour but de présenter au public vénézuélien un disque fait à quatre mains pour la maison Colibri de Cuba, avec son collègue et amie, la Cubaine Liuba Maria Hevia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/68364-cecilia-todd-grande-artiste-venezuelienne-se-voit-decerner-la-distinction-pour-la-culture-nationale-de-cuba>



Radio Habana Cuba